

Bücher kommen jetzt per Lastenfahrrad

Stadtbücherei Neumünster verschreibt sich der Klimafreundlichkeit

NEUMÜNSTER Die Stadtbücherei Neumünster transportiert ab sofort ihren Lesestoff besonders klimafreundlich – und zwar mit einem Lastenfahrrad. Das neue Vehikel wurde der Öffentlichkeit jetzt vor dem Rathaus präsentiert. Stadtrat Carsten Hillgruber, der Leiter der Stadtbücherei, Dr. Klaus Fahrner, und die Mitarbeiterinnen der Stadtbücherei, Sybille Brüggemann und Sigrid Neels, freuten sich über die neue Errungenschaft, die unter dem Motto „Deine Bücherei – Abenteuer auf Rädern“ steht.

Zu den Aufgaben des Lastenrads gehört die klimafreundliche Lieferung von Büchern an die Außenstellen der Stadtteilbüchereien in Einfeld und Tungendorf. Des Weiteren besteht die Möglichkeit, das neue Gefährt für Veranstaltungen zu nutzen. Gebaut wurde das Lastenrad von der Firma Toxy Liegerad aus Wrist. Die Kosten für das Rad betragen



Der Leiter der Stadtbücherei Dr. Klaus Fahrner, Stadtrat Carsten Hillgruber und die Mitarbeiterinnen Sigrid Neels sowie Sybille Brüggemann (von links) freuen sich über das neue Lastenrad.

Foto: Stadt Neumünster

7683 Euro, wovon 1920 Euro durch das Bundesamt für Wirtschaft und Ausfuhr-

kontrolle gefördert wurden. Das Logo mit dem Motto auf der Abdeckung wurde von

den Mitarbeiterinnen der Stadtbücherei entworfen, und die Folierung erfolgte

durch „Die Medienwerkstatt“ des Lebenshilfwerks aus Neumünster. mor